

Mise en ligne : 2 juillet 2015.  
Dernière modification : 14 juillet 2015.  
[www.entreprises-coloniales.fr](http://www.entreprises-coloniales.fr)

## MINES DE MANGANÈSE DE GRAND-LAHOU

Groupe Mokta  
(mai 1963)

Au cours du premier trimestre 1963, les expéditions du groupe se sont élevées (en milliers de tonnes) et par comparaison avec la période correspondante de 1962 :

[...] MINÉRAI DE MANGANÈSE. — GRAND-LAHOU (Côte-d'Ivoire). — Gros, 10, contre 31.

---

WW 1979 :

GUIZOL (Christian, Yves, Marie),... ingénieur adjoint, puis directeur en Côte d'Ivoire des Mines de manganèse du Grand-Lahou\* (1962-1968)... Imétal\*

---

Georges PERRINEAU  
L'AVENTURE DE L'INDUSTRIE MINIÈRE  
EN FRANCE ET À L'ÉTRANGER  
par Jacques PECCIA-GALLETTO (Polytechnique, 1935)  
et Paul GADILHE (Polytechnique, 1944)  
(*Revue des ingénieurs des mines*, janvier 1995)

En 1965, Georges Perrineau préside en Côte-d'Ivoire les cérémonies du centenaire de Mokta en présence du président Houphouët-Boigny.

---

La Compagnie de Mokta exploite depuis 1960 le gisement de manganèse de Grand-Lahou dont les réserves sont évaluées à 1,5 million de tonnes. La production a atteint 179.785 tonnes en 1965 contre 136.425 tonnes en 1964.

(*Europe-France-Outre-mer*, avril 1966)

---

Jean Suret-Canale,  
*Afrique noire et capitaux*, t. 1, Paris, Éd. sociales, 1987.

[297] La dernière activité directe de Mokta, l'exploitation du manganèse de Grand-Lahou en Côte-d'Ivoire, au demeurant modeste, prit fin en 1969 en raison de la faiblesse des cours.

---